

Pedro Muñoz presenta su feria más solidaria

La parroquia de San Pedro Apóstol organizará un bingo para conseguir fondos para la restauración de la Iglesia - Todas las actividades programadas para las fiestas serán gratuitas, a excepción del Grand Prix y la corrida de toros que contará con Aníbal Ruiz, Víctor Janeiro y Juan Luis Rodríguez

EL PERIÓDICO

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, y la concejala de Festejos, Encarnación Huertas, presentaron la programación de la feria de Pedro Muñoz que tendrá lugar del 1 al 7 de agosto. "Ha habido recortes presupuestarios, pero nuestra feria no pierde su esencia y serán más de cincuenta actividades para todas las edades y todos los gustos. Además, todas ellas gratuitas a excepción del Grand Prix y la corrida de toros" -dijo el primer edil.

Exojo destacó el marcado carácter solidario de las fiestas de 2010. Así, la Parroquia de San Pedro Apóstol pondrá en marcha un bingo para recaudar fondos con los que sufragar las obras de restauración del templo. Asimismo, el Ayuntamiento ha decidido suprimir una de las dos comidas populares y el coste de una de ellas se destinará a Cáritas para que reparta alimentos entre las familias necesitadas.

Antes de la semana de Feria habrá algunos actos importantes. Algunos ya se han celebrado como el del pregón, y otros han despertado gran expectación como el concierto de La Caja de Pandora que tendrá lugar el próximo 30 de julio en la Plaza de Toros.

Exojo destacó otros espectáculos que componen la columna vertebral de la feria pedroteña como la Noche de Gala, que siempre es un gran acontecimiento social, las verbenas populares, los actos de los agricultores, los espectáculos de la Plaza de España, las competiciones deportivas y la corrida de toros que tendrá lugar el 5 de agosto con los espadas Aníbal Ruiz, Víctor Janeiro y Juan Luis Rodríguez.

El alcalde animó a todos los vecinos a participar en las fiestas y también a gentes de otras localidades. No se olvidó de agradecer la gran labor de colectivos, asociaciones, entidades y fuerzas de seguridad "que con su tra-



Encarnación Huertas y Ángel Exojo en la presentación de la programación de la feria.

bajo hacen posible que se celebre la feria".

Encarnación Huertas hizo un repaso más minucioso del programa que alzarán el telón con la pólvora en la carretera de Las Mesas. La Patrona será protagonista en la jornada del 2 de agosto, por la mañana con la misa y por la

tarde con la procesión, mientras que el 3 de agosto se celebrará el Día del Agricultor, con dos interesantes conferencias y una exposición de maquinaria.

Un parque de hinchables acuáticos que se instalará en la plaza de San Cristóbal será una de las actividades más

llamativas del 4 de agosto; el 5 de agosto será el día de los toros y el 6 llegará la Noche de Gala, con un gran baile que amenizará la orquesta de Pedro Picasso. Las fiestas llegarán a su fin el 7 de agosto, con el tradicional concierto de clausura que ofrecerá la Banda Municipal.



La Asociación de Empresarios de Pedro Muñoz se integra en Ceoe-Cepyme. La Asociación de Empresarios de Pedro Muñoz y Ceoe-Cepyme de Ciudad Real han formado el convenio de integración de la primera en organización empresarial provincial. Su presidente, Arturo Mesa, y la presidenta de la asociación pedroteña, Inés Sánchez de la Morena -en la foto-, mostraron su satisfacción por el acuerdo que supondrá una mayor y mejor presencia de Ceoe-Cepyme en la localidad, así como permitirá a la asociación pedroteña ofrecer mejores servicios y asesoramiento a los empresarios. Ambos destacaron la importancia de la unidad empresarial, aún más en los tiempos actuales de crisis. Inés Sánchez de la Morena insistió en que la integración significa un paso importante para una población emprendedora con relevantes empresas y con el objetivo de que éstas reciban mayor número de servicios.

Terminan los talleres de integración socio-laboral en Socuéllamos

EL PERIÓDICO

La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Socuéllamos ha hecho entrega de los diplomas de los talleres formativo-laborales impartidos desde el Proyecto de Integración Socio-Laboral. En los últimos meses se han desarrollado tres talleres: Apoyo y cuidado de personas dependientes, Confección y Pintura. El primero de ellos se ha desarrollado a lo largo de cinco meses y en él han participado un total de 10 alumnos que han recibido una beca mensual de 250 euros. El taller de confección se ha desarrollado a lo largo de cuatro meses con una participación de diez alumnas y una beca mensual de 220 euros. Por último, el taller de pintura ha tenido una duración de tres meses y una matrícula de ocho alumnos, que han disfrutado de una beca mensual de 250 euros.